



Almería, 17 de septiembre de 2010

EDUCACIÓN LICITA OBRAS EN DOS COLEGIOS DE LA PROVINCIA EN LOS QUE INVERTIRÁ 2,3 MILLONES DE EUROS

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, acometerá la reforma integral del CEIP Los Almendros de la capital y la construcción de una nueva sede para el CPR Alto Almanzora de Cela, en Lúcar

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha hecho pública la licitación de sendas obras en dos centros educativos de la provincia de Almería por un importe total de 2,3 millones de euros. Se trata, en concreto, del Colegio de Educación Infantil y Primaria Los Almendros de la capital almeriense y del Colegio Público Rural Alto Almanzora en su sede de Cela (Lúcar).

La obra licitada en el CEIP Los Almendros, con un presupuesto de 1,5 millones de euros, supondrá la reforma integral de este centro mediante la demolición de edificios sin uso, la construcción de un nuevo gimnasio y la adaptación de todas las instalaciones a la normativa. Entre otras actuaciones, se construirán escaleras de incendios y nuevos puntos de evacuación, se eliminarán barreras arquitectónicas, se mejorarán los aseos y se sustituirán carpinterías interiores.

También se reparará el acabado exterior de los edificios, se sustituirán carpinterías y rejas, se repararán cubiertas, se sustituirá la red de saneamiento y alcantarillado de la parcela así como la instalación eléctrica, y se acometerá una nueva instalación de calefacción. La urbanización exterior, la pista deportiva, los accesos e iluminación, etcétera, también se verán mejorados.

Al finalizar la intervención, este centro -que ofrece enseñanzas de Infantil y Primaria, así como Secundaria Obligatoria y Educación Especial-, tendrá capacidad para 385 puestos escolares. La obra tiene un plazo previsto de ejecución de nueve meses desde su inicio.

En cuanto a la obra licitada en el CPR Alto Almanzora, ésta permitirá dotar al colegio de una nueva sede en la localidad de Cela, en el municipio de Lúcar. El nuevo edificio contará, entre otros espacios, con dos aulas polivalentes de Infantil, cuatro de Primaria, biblioteca, sala de usos múltiples, espacios comunes, aseos, patios y porche. En la zona administrativa dispondrá de secretaría, sala de profesorado y despachos para la Dirección.

Este nuevo edificio, que se desarrollará en planta baja sobre un solar de más de 1.400 metros cuadrados, contará con capacidad para albergar a 150 niños y niñas de Infantil y Primaria. El presupuesto de esta obra es de 816.032 euros y el plazo previsto de ejecución, de 12 meses.

Estas actuaciones forman parte del Plan Mejor Escuela que desarrolla la Consejería de Educación en toda la comunidad autónoma a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).